

美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書

会 議 名	第9回総務検討部会
日 時	令和5年7月27日（木）18時30分から
場 所	美里町中央コミュニティセンター2階 第3研修室
協 議 内 容	
1 新中学校のスクールカラーについて 2 新中学校の体育着等について 3 記念行事について	
協 議 結 果	
1 新中学校のスクールカラーについて 現在の中学校のスクールカラーなどについての意見交換を行った。 各中学校教員の意見等を参考に次回以降の会議で引き続き協議を行うこととした。	
2 新中学校の体育着等について (1) 学校指定用品について 新中学校の以下の物品について、指定品とするか協議を行った。 <ul style="list-style-type: none"> ①体育着 部活動において他校との試合等があった際に学校指定の方が生徒の区別がつきやすいことなどがあるため指定品とする。 ②運動靴 保護者等へアンケート調査を行い、次回以降の会議で決定することとした。 <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin: 5px 0;">協議での主な意見</div> <ul style="list-style-type: none"> ○足のサイズがすぐに変わり、買い替えをしなければいけないため、指定しない方が良いのではないか。 ○統一感があるため指定の方が良いのではないか。 ○体育の授業でも使用することを考えると、安全性の観点から指定品とした方が良いのではないか。 ③通学カバン 保護者等へアンケート調査を行い、次回以降の会議で決定することとした (2) 体育着等の選定に当たっての条件について 保護者等へアンケート調査を実施して内容を定めることとした。 <div style="border: 1px solid black; padding: 2px; margin: 5px 0;">協議での主な意見</div> <ul style="list-style-type: none"> ○Tシャツについては、透けを気にする生徒がいるため紺色などの濃い色があると良いのではないか。 ○体育着（Tシャツ含む）については、白だと汚れが目立つため濃い色のものが良いのではないか。 ○運動靴について指定品とするのであれば、現在の中学校と同じく学年色を設定して分かりやすくした方が良いのではないか。 ○通学カバンについて指定品とするのであれば、3年間使用後にお下がりとして使用できるように耐久性を考慮したものが良いのではないか。 (3) 体育着等の選定方法について 体育着等の選定に当たっては、次のとおり選定することとした。 <ul style="list-style-type: none"> ①各取扱業者より提案を受ける ②総務検討部会内で候補を選定 ③保護者等へアンケート調査実施 ④アンケート調査の結果を踏まえて選定 	

(4) 選定スケジュール

以下のスケジュールで選定を進めていくこととした。

時期	内容
令和5年10月頃まで	選定に当たっての条件整理(デザイン、機能性等)
令和5年12月頃まで	取扱業者より提案を受ける
令和6年3月頃まで	体育着等の選定

3 記念行事について

(1) 閉校式の内容検討について

閉校式の内容については、各中学校において検討をすることとし、その内容について総務検討部会内で共有することとした。また、記念行事に要する費用について、町において補助金の交付を行う方向で検討を進めていくこととした。

協議での主な意見

- 閉校についての周知をしっかりとする必要がある。
- 各中学校での動きを情報共有する必要がある。
- 学校の歴史などを冊子にして全戸配布ができると良いのではないか。
- 閉校後の動き(跡地等の利活用)についても住民へ知らせる必要がある

(2) 開校式の内容検討について

内容の検討については、総務検討部会内で行うこととして、次回以降の会議で協議を行っていく予定とした。

そ の 他

【事前交流について】

新中学校に入学予定の児童・生徒の事前交流の場として新中学校の工事現場の見学などを実施したいと考えているため、今後、事務局において内容の検討を進めていく。

【次回会議】

- 日程 令和5年10月2日(月)
- 会場 中央コミュニティセンター2階 第3研修室